# Informationen aus dem Gemeinderat

## Die ersten 50 Tage

Der neue Gemeinderat für die Legislaturperiode 2025–2028 hat seine Arbeit aufgenommen. In den ersten Sitzungen wurden wichtige Themen besprochen und Weichen für die kommenden Jahre gestellt. In den nächsten Wochen werden sich die Gemeinderäte intensiv mit den spezifischen Herausforderungen ihrer Arbeitsbereiche befassen. Dabei legt der Gemeinderat grossen Wert auf eine offene und transparente Kommunikation mit der Bevölkerung. Informationen werden regelmässig über die Gemeinde-App sowie die Homepage www.bitsch.ch veröffentlicht.

## Projekt Schulhaussanierung und -erweiterung

Am 24. November 2024 hat die Bevölkerung mit einer Mehrheit von 62,5 % der Schulhaussanierung und -erweiterung zugestimmt und den Gemeinderat mit der Umsetzung beauftragt. Mittlerweile wurde das Baugesuch bei der Kantonalen Baukommission (KBK) eingereicht. Es sind keine Einsprachen eingegangen. Gemäss Plan sollen die Bauarbeiten am 1. Juli 2025 beginnen und die entsprechenden Arbeitsausschreibungen sind erfolgt.

Für das Schuljahr 2025/2026 wird eine provisorische Lösung für die Schulräume des alten Schulgebäudes benötigt. Geplant ist ein Container-Provisorium am Standort Massaboden. Die Vereinbarungen mit den Bodeneigentümern wurden unterzeichnet, und das Baugesuch für das Provisorium wird demnächst publiziert. Die Gemeinde konnte die benötigten Container kostenlos von Martigny-Combe übernehmen. Dies als Resultat einer guten Zusammenarbeit zwischen den Oberwalliser und Unterwalliser Gemeinden.

### Erneuerung der Fensterfront im Gemeindesaal

Die Fensterfront des Gemeindesaals weist erhebliche Mängel auf und ist nicht mehr funktionstüchtig. Daher hat der Gemeinderat beschlossen, sie zu ersetzen. Die Firma Marcel Kummer AG wurde mit den Arbeiten beauftragt. Die Kosten belaufen sich gemäss Offerte auf CHF 12'808.50.

#### Raumplanung

Die im Januar 2020 festgelegte Planungszone ist abgelaufen. Der Gemeinderat arbeitet derzeit in Zusammenarbeit mit Raumplaner Sebastian Arnold an der Überarbeitung des neuen Zonennutzungsplans.

Die Bevölkerung erhält ab ca. Mitte April 2025 Gelegenheit zur Mitwirkung. Zudem wird eine Informationsveranstaltung stattfinden (das genaue Datum wird noch

bekannt gegeben). Die Abstimmung über eine neue Planungszone ist für die Urversammlung am 5. Juni 2025 vorgesehen.

#### Sicherheitstag am 3. Mai 2025

Am Samstag, 3. Mai 2025, lädt die Gemeinde Bitsch die Bevölkerung herzlich zum Sicherheitstag ein. Details zum Programm werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

## Wasserversorgungsplanung in der Region Aletsch

Die Firma Rudaz + Partner AG plant gemeinsam mit den Gemeinden der Region Aletsch/Goms eine umfassende Wasserversorgungsplanung. Der Gemeinderat hat beschlossen, sich an diesen Arbeiten zu beteiligen und hierfür einen Beitrag von CHF 16'680 bereitzustellen.

## Felssicherungsarbeiten

Am 12. Februar 2025 kam es im Gebiet Ebnet – Sattel oberhalb des Wohnheims Tanja zu einem Abbruch mehrerer Steine, die von einer alten Stützmauer eines Weges stammten. Um die Sicherheit zu gewährleisten, hat der Gemeinderat beschlossen, die notwendigen Felssicherungsarbeiten durchführen zu lassen. Den Auftrag erhielt Peter Schwitter GmbH zum Preis von CHF 13'995 gemäss Offerte.

## Dachsanierung beim Reservoir Eiche

Die Dachsanierung des Reservoirs Eiche ist dringend erforderlich. Der Gemeinderat hat die Arbeiten an die Firma Anton Imstepf GmbH vergeben. Die Kosten belaufen sich gemäss Offerte auf CHF 17′768.30.